

Coyoacán, sin medidas para prevenir covid; en el Congreso sana distancia falla

JOSEFINA QUINTERO
Y SANDRA HERNÁNDEZ

Pese al incremento en el número de contagios por covid-19 entre los trabajadores de Coyoacán, el alcalde Giovani Gutiérrez se ha negado a dotar de artículos para que se puedan cumplir las medidas de seguridad que eviten la propagación de la variante ómicron, denunciaron empleados.

Indicaron que para exigir el cumplimiento de las recomendaciones sanitarias, el 10 de enero cerraron la demarcación y a pesar de que el director de jurídico, José Alberto Ortiz Cruz, se comprometió ante los líderes sindicales a satisfacer las demandas, esto no ha ocurrido y ya hay 17 trabajadores con coronavirus.

Calculan que se han registrado 150 personas enfermas, de las que el sindicato tiene conocimiento.

Los trabajadores expusieron que el directivo se ha negado a habilitar guardias de trabajo, solicitar la desinfección de oficinas, dotar de cubrebocas, guantes, gel y que se abran módulos para medir la temperatura y así evitar más contagios “porque no se cuenta con un marco jurídico”.

Por otra parte, la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México realizó su primera sesión presencial del año, en la que diputados rompieron sus propios protocolos sanitarios.

La justificación para reunirse fue que las sesiones de dicha comisión son breves y no requieren de la presencia de muchas personas.

Mientras tanto, la Oficialía Mayor presumió en un informe las acciones de protección sanitaria, como el uso obligatorio de cubrebocas; sin embargo, los legisladores rompieron esa regla, pues la presidenta provisional del Congreso, Lourdes Paz, permaneció sin la mascarilla todo el tiempo, así como los diputados que subieron al estrado a debatir o que platicaban en los pasillos.

Según el documento, esa área hará una solicitud para comprar filtros de aire y medidores de oxígeno a fin de conocer los niveles de dióxido de carbono y saber qué tanto circula el aire en lugares con gran afluencia de personas.

“

*En la Permanente
desechan
los protocolos
sanitarios*

